

## DÉFILÉ DE BANDEROLES

Un mouvement en queue de cortège : ce sont les militants de l'Association générale des étudiants de Toulouse (AGET-FSE) qui, seuls, crient des slogans au ton révolutionnaire en agitant leurs drapeaux noir et rouge. Le cortège s'étend le long du boulevard d'Arcole, puis du boulevard Carnot, grossissant au fur et à mesure que les bannières s'y ajoutent. La météo, les intermittents du spectacle... les banderoles défilent, si-

gnalant les différents métiers en grève. Un camion de la CGT débobine de longs rouleaux de papier, qui couvrent la rue de serpents dans lesquels quelques rares enfants s'amuse. Cet épanchement n'est pas du goût de tout le monde, car à un militant CGT qui répand ses tracts comme des confettis, une passante irritée fait remarquer : « Dis don, vous le payez pas, le papier, hein ? » La manifestation fait le tour de la place Wilson, les participants commencent à se disperser. En fin de cortège, un camion de pompier passe, toute sirène hurlante, rue d'Alsace-Lorraine. Sur ses flancs, en blanc sur rouge, s'étalent, en capitales, les mots « EN GRÈVE ».